





































Bab Pertama memuat Pendahuluan. Dalam bab ini diuraikan hal-hal yang meliputi latar belakang masalah, identifikasi masalah dan batasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, definisi operasional, metode penelitian, dan sistematika pembahasan.

Bab Kedua memuat kajian teori. Kajian teori merupakan bahan rujukan untuk menganalisis materi pokok yang akan diteliti, oleh karena itu dalam kajian teori ini akan dipaparkan mengenai pengertian dan dasar perceraian, jenis dan alasan perceraian, akibat dan hikmah perceraian. Dan teori perceraian menurut perundang-undangan (No. 1 tahun 1974, Jo PP No. 9 tahun 1975, Undang-undang No. 7 tahun 1989, Jo Undang-undang no 3 tahun 2006 dan menurut KHI).

Bab Ketiga memuat uraian tentang data laporan hasil penelitian tentang Putusan Perkara Pengadilan Agama Gresik, gambaran umum dan sejarah singkat Pengadilan Agama Gresik, kewenangan Pengadilan Agama, wilayah yuridiksi, Deskripsi Putusan tentang Perceraian Suami Istri Akibat adanya Pria Idaman Lain (PIL) di Pengadilan Agama Gresik Pada Perkara Cerai Talak Nomor : 0181/Pdt.G/2013/PA.Gs, dasar dan Pertimbangan Hukum Majelis Hakim serta implikasi dalam Memutuskan Perceraian Suami Istri Akibat adanya orang ketiga di Pengadilan Agama Gresik Pada Perkara Cerai Talak Nomor : 0181/Pdt.G/2013/PA.Gs.

Bab Keempat memuat Analisis putusan tentang Cerai Talak suami akibat istri mempunyai lelaki idaman lain di Pengadilan Agama Gresik. Dalam bab ini dijelaskan hal-hal mengenai kronologis kasus Perseraian Perkara Nomor: 0181/Pdt.G/2013/PA.Gs di Pengadilan Agama Gresik, Dasar dan Pertimbangan Hukum Hakim dalam Kasus Cerai Talak Putusan Perkara Nomor: 0181/Pdt.G/2013/PA.Gs di Pengadilan Agama Gresik, Analisis putusan perkara.

Bab Kelima memuat penutup, merupakan bab terakhir yang berisi kesimpulan yaitu menyimpulkan pembahasan sesuai dengan rumusan masalah yang diangkat, Selain itu juga terdapat saran-saran yang bersifat konstruktif.